
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom 22. September 2016 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.09.2016 
 
 

Betreff:  Körnerplatz ‐ temporäre Alternativnutzung 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Da der GSV Wacker seinen Spielbetrieb am Körnerplatz (Hüttenbrennergasse 31) eingestellt 
hat und zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht genau ersichtlich ist, wann mit den Bautätigkeiten 
zur  geplanten  Ballsporthalle  begonnen  wird,  stellt  sich  die  Frage,  ob  die  Wiese  des 
Sportplatzes zwischenzeitlich nicht anderweitig genutzt werden kann. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Stadtrat,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Können Sie sich vorstellen, mit der GBG dahingehend Kontakt aufzunehmen, um die Wiese 
des  Sportplatzes  Körnerplatz  bis  zum  Baubeginn  der  Ballsporthalle  einer  temporären 
Alternativnutzung – etwa als Hundespazierwiese – zuzuführen und im Optimalfall die sich 
sodann ergebende Nutzungsdauer öffentlichkeitswirksam zu kommunizieren? 


